
Villa Nat'Han - Martinique - Trois-Ilets

From 120.0 € / night - 2 bedroom(s) - 2 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez une retraite charmante nichée au cœur de Trois Ilets, dans la vibrante région caribéenne de la Martinique. À
seulement 25 minutes en voiture de l'aéroport, cette villa moderne promet à la fois commodité et tranquillité. Avec la
pittoresque plage de l'Anse Mitan à seulement 4,1 km, savourez le plaisir des sables chauds et des eaux cristallines. Le
stationnement est un jeu d'enfant, que ce soit à proximité de la villa ou à l'intérieur de ses limites sécurisées, complètes
avec un portail électrique pour une tranquillité d'esprit supplémentaire. Conçue pour les familles et les couples, notre villa
offre un sanctuaire confortable au milieu de ce paradis tropical.


À l'intérieur, profitez d'un agencement contemporain conçu pour des vacances inoubliables. Accueillant jusqu'à 4 personnes,
notre villa de plain-pied dispose de 2 chambres climatisées, garantissant des nuits reposantes. L'espace de vie lumineux se
transforme sans effort en une terrasse extérieure, parfaite pour des moments partagés avec vos proches. Pendant ce
temps, la cuisine entièrement équipée invite à des aventures culinaires, avec des équipements modernes comprenant une
machine Nespresso, des plaques de cuisson à gaz et électriques, et un réfrigérateur spacieux.


À l'extérieur, une terrasse centrale vous attend, ornée d'un charmant carbet pour des expériences de repas en plein air.
Plongez dans la piscine d'eau salée, équipée d'une alarme pour votre sécurité, ou détendez vous dans le jardin clôturé,
enveloppé de verdure luxuriante. Terminez votre journée avec un barbecue sous les étoiles, créant des souvenirs durables
dans le cadre idyllique de la Martinique.


Explorez les environs des Trois Ilets où d'innombrables activités et commodités vous attendent. Découvrez les délices
locaux au marché du village et profitez de la proximité des boulangeries, de la fromagerie, tous facilement accessibles. Pour
les aventuriers, les passionnés de culture et les amoureux de la nature, la région regorge d'expériences captivantes.
Plongez dans l'histoire riche de la Martinique sur des sites comme la Savane des Esclaves, ou embarquez pour des
escapades sous-marines palpitantes à travers la plongée sous-marine. Les excursions pour observer les dauphins dans leur
habitat naturel promettent des rencontres inoubliables.


Au coucher du soleil, détendez vous sur les plages voisines comme l'Anse Mitan et la Pointe du Bout, offrant des vues à
couper le souffle et des possibilités de snorkeling. Dégustez une cuisine créole authentique dans la multitude de restaurants



parsemant la côte, chacun offrant un voyage culinaire accompagné de magnifiques couchers de soleil caribéens. Lancez
vous dans une escapade inoubliable aux Trois Ilets où chaque moment est imprégné de la magie de la Martinique.

Discover a charming retreat nestled in the heart of Trois Ilets, Martinique's vibrant Caribbean region. Just a 25-minute drive
from the airport, this modern villa promises both convenience and tranquility. With the picturesque Anse Mitan beach a mere
4.1 km away, indulge in the bliss of warm sands and crystal-clear waters. Parking is a breeze, whether adjacent to the villa
or within its secure confines, complete with an electric gate for added peace of mind. Tailored for families and couples alike,
our villa provides a comfortable sanctuary amidst this tropical paradise.


Inside, enjoy a contemporary layout designed for unforgettable vacations. Accommodating up to 4 guests, our single-story
villa boasts 2 air-conditioned bedrooms, ensuring restful nights. The luminous living space seamlessly transitions to an
outdoor terrace, perfect for shared moments with loved ones. Meanwhile, the fully equipped kitchen beckons culinary
adventures, featuring modern amenities including a Nespresso machine, gas and electric stovetops, and a spacious
refrigerator.


Outside, a central terrace awaits, adorned with a charming carbet for alfresco dining experiences. Take a dip in the saltwater
pool, equipped with an alarm for safety, or unwind in the fenced garden enveloped in lush greenery. End your day with a
barbecue under the stars, making lasting memories in Martinique's idyllic setting.


Explore the vibrant surroundings of Les Trois Ilets, where endless activities and conveniences await. Discover local delights
at the markert and enjoy nearby bakeries, cheese shops, and markets, all within easy reach. For adventurers, cultural
enthusiasts, and nature lovers, the region abounds with captivating experiences. Immerse yourself in Martinique's rich
history at sites like the Savane des Esclaves, or embark on thrilling underwater escapades through scuba diving. Excursions
to observe dolphins in their natural habitat promise unforgettable encounters.


As the sun sets, unwind on nearby beaches like Anse Mitan and Pointe du Bout, offering breathtaking vistas and
opportunities for snorkeling. Indulge in authentic Creole cuisine at the array of restaurants dotting the coastline, each
offering a culinary journey accompanied by stunning Caribbean sunsets. Embark on an unforgettable getaway at Les Trois
Ilets, where every moment is infused with the magic of Martinique.




Caractéristiques / Features

 58 m2 /  4 traveler(s) /  2 bedroom(s) /  2 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 BBQ charcoal  Kettle  Lounge chairs  Air conditioner

 Freezer  Smoke detectors  Outdoor shower  Outdoor dining area

 Iron  Oven  Toaster  Garden

 Dishwasher  Household linen  Single-story accommodation Washing machine  Espresso machine  Microwave  Outdoor furniture  Free on-site parking  Swimming pool  Towels  Dining table  TV  Wine glasses  Sea view  Wifi  Vacuum cleaner  Filter coffee maker  Crib  Hair dryer  Beach towels  Barbecue  Parking



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


